### Plan De Gobierno

# del candidato a la alcaldía del municipio Plaza del estado Bolivariano de Miranda Orlando José Ceballos

# "La Guarenas Que Merecemos 2014-2017"

La situación actual de nuestro municipio deja mucho que desear y está muy lejos del camino de desarrollo industrial, comercial y social que se venía realizando hace 14 años donde teníamos una ciudad pujante, con tres grandes zonas industriales que eran fuente de innumerables empleos, el crecimiento organizado y pujante del comercio formal y la construcción de nuevas complejos habitacionales que estaban llamados a ser junto a los desarrollos industriales la punta de lanza de una Guarenas moderna y organizada, pero por la desidia de las últimas gestiones este camino fue truncado.

Por ello el eje fundamental de nuestra propuesta de gobierno gira en torno a la recuperación de Guarenas para los guareneros, haciendo de nuestra ciudad un verdadero lugar para vivir, para el crecimiento y desarrollo de nuestros niños, niñas y adolescentes. Que nuestros vecinos no tengan que perder horas de vitales desplazándose a la ciudad de Caracas para trabajar, lo que ocasiona múltiples problemas tanto al municipio como al núcleo familiar. Que sea un espacio idóneo para todos, tanto residente como visitante, convirtiendo a Guarenas en punto de referencia de buena gestión para el resto de alcaldías de Venezuela.

#### **Desarrollo Social:**

Generar las condiciones sociales que hagan posible el mejoramiento de la calidad de vida de todos los Guareneros, valorándolos tanto en su identidad, como en sus aspiraciones individuales y colectivas. Reconocer los derechos de los adultos mayores, atendiéndoles como es debido a quienes tanto han trabajado por nuestra ciudad, respetándoles y haciéndola de Guarenas una ciudad acorde para su condición, ya que siguen siendo parte importante de la misma.

# Educación:

Creemos en la educación como condición necesaria para construir una sociedad justa y democrática. Nos proponemos impartir una educación integral que permita el desarrollo de las aptitudes y potencialidades de niños, niñas, adolescentes y jóvenes preparándolos para el trabajo, el emprendimiento, la innovación y la vida ciudadana. Combatir de manera directa y eficiente la deserción escolar a través de programas junto con la comunidad organizada.

### Salud:

Concebimos la asistencia sanitaria como factor fundamental del desarrollo porque se orienta directamente al mejoramiento de la calidad de vida de su activo más preciado: el capital humano. De igual forma mejorar el sistema de respuesta inmediata para los vecinos y a las emergencias que se presenten en el municipio. Trabajar de manera conjunta con el Gobierno Regional e implementar planes exitosos puesto ya en práctica

por ellos, de manera de hacer más efectiva el accionar de este y beneficiar a un mayor número de vecinos de nuestro municipio.

# Seguridad:

Nuestra visión de la seguridad ciudadana reconoce la existencia de múltiples variables sociales que influyen sobre la criminalidad y la delincuencia. En consecuencia, se requieren acciones concertadas y coordinadas dirigidas a corregir deficiencias en las áreas de educación, deportes, cultura y empleo productivo. El enfoque integral de la seguridad ciudadana está conformado por dos aspectos: la educación y la prevención. Otro punto esencial en nuestra propuesta de seguridad es la mancomunidad con los municipios vecinos Sucre y Zamora para cubrir de manera efectiva todo el territorio de nuestro municipio.

# Infraestructura:

Optimizar las condiciones de vida de los habitantes del municipio, mediante adecuación de la infraestructura, habitabilidad, prestación oportuna de servicios básicos y mejoramiento de la movilidad. Así como la implementación de nuevas tecnologías para el buen uso y desarrollo de los espacios públicos. Gestionar con los gobiernos regional y nacional acciones y planes para mejorar el tránsito para y desde la capital en las horas picos.

### Recolección de Desechos:

Realizar un constante y efectivo recorrido de recolección de basura en todos los sectores de nuestro municipio, a través de un sistema coordinado de aseo para la recolección de los diferentes desechos sólidos y escombros que son focos de enfermedades y causan malestar a los vecinos del municipio. Creemos primario el mejoramiento de las condiciones laborales del personal encargado de realizar esta labor ya que no es posible que los mismos trabajen en condiciones no acordes para un ser humano.

# **Cultura y Deporte:**

Para nuestra gestión es primordial incentivar las actividades culturales y la práctica del deporte entre nuestros vecinos, ya que junto con la educación estos son dos aspectos fundamentales para mejorar la calidad de vida y evitar por consiguiente que nuestros jóvenes caigan en vicios o malas conductas que conllevan a situaciones irregulares dentro de las diferentes comunidades. Para ello impulsaremos la práctica e instrucción de las artes escénicas en las diferentes instituciones educativas del municipio, creación del Festival Municipal Infantil de la Cultura, el impulso y apoyo de nuestras diferentes federaciones deportivas municipales, reparación y mantenimiento de las instalaciones deportivas y de igual forma el trabajo mancomunado con los Consejos Comunales y las escuelas.

### Atención al Ciudadano:

Estamos convencidos que el éxito de un gobierno municipal radica, junto al trabajo bien realizado, al contacto directo y la atención a los ciudadanos, escuchando sus problemas y prestando la atención idónea y rápida a sus requerimientos. Por esto el alcalde y su equipo de trabajo no serán seres superiores inaccesibles para los guareneros, ya que este será un gobierno de puertas abiertas y con constante presencia en la calle, nuestros directores estarán movidos por la pasión de trabajo por la comunidad y el mejoramiento del municipio, llevando a Guarenas a un sitio de honor dentro del estado.

# Empleo:

La creación de nuevos empleos es el punto de partida para el mejoramiento de la situación socioeconómica de nuestros vecinos, para ellos debemos crear las condiciones jurídicas y económicas para incentivar la instalación de nuevas empresas en nuestras zonas industriales y comerciales, con la creaciones de planes de empleo, acondicionar las vías de tránsito en las mencionadas zonas y adecuar las tasas tributarias para evitar que muchos comercios cierren y las empresas decidan mudarse a otros municipios donde tienen mejores condiciones en materia de impuestos.

# Transporte:

El tema del transporte lo planteamos en dos visiones, el transporte urbano y el municipal. Con el reordenamiento de las rutas de las diferentes líneas que trabajan en el municipio, para evitar los fuertes congestionamientos que casi a toda hora se presentan en las principales calles y avenidas. De igual forma nuestra gestión

implementara de verdad la ruta escolar con unidades adecuadas y de uso exclusivo de cada una de las instituciones educativas.